



unies & engagées pour le service public et ses agent-e-s
pour la transformation sociale et environnementale

Communiqué de presse

Retraites :

L'intersyndicale Élan Commun des Hauts-de-France poursuit son mouvement.

L'intersyndicale Élan Commun des Hauts-de-France (CGT Agri, SNETAP-FSU, SNUITAM-FSU et Sud Rural et Territoire) de l'enseignement agricole public poursuit son mouvement contre le projet de réforme des retraites brutal et injuste.

L'intersyndicale Élan Commun s'inscrit dans la durée en participant aux manifestations de la région et en appelant à la grève mais aussi en multipliant et diversifiant ses actions comme par exemple la fermeture des internats ce mardi 7 mars aux lycées agricoles de Radinghem et d'Amiens ou l'action du 8 mars devant la statue Messidor du campus agro-environnemental 62 site d'Arras lors de la journée internationale des droits des femmes.

Ceci en appelant les familles, les usagers et les usagères de notre service public de formation agricole, à soutenir la mobilisation contre ce projet !

La raison principale est que le projet gouvernemental de réforme de nos retraites aboutira à une augmentation de la durée de notre vie professionnelle jusqu'à 67 ans voire 70 ans pour certains et certaines d'entre nous ! (Un.e professeur.euse, c'est 5 ans d'études après le bac + un concours de recrutement + 43 annuités soit minimum, si tout va bien : 24 ans + 43 ans = 67 ans... Minimum.)

Travailler dans un établissement scolaire, enseigner, c'est travailler chaque jour avec des jeunes, dont beaucoup sont de plus en plus fragiles (troubles anxieux, stress, pression...).

Travailler dans un lycée professionnel agricole, c'est travailler chaque jour avec une vigilance particulière lors de l'apprentissage d'utilisation de machines dangereuses.

Travailler, enseigner dans un établissement scolaire, c'est aussi s'adapter à des méthodes pédagogiques nouvelles, innovantes... à des réformes souvent difficiles à mettre en œuvre (de par la fréquence et la rapidité de ces changements).

Alors, oui, nous sommes contre ce projet et la perspective de travailler jusqu'à 67, voire 70 ans !

Alors, oui nous sommes déterminé.e.s d'aller jusqu'au retrait de ce projet et la victoire est possible si nous nous mobilisons nous tous.toutes ensemble ! Pour nous et pour nos enfants !

L'intersyndicale Élan Commun des Hauts-de-France